

Bientôt un OM sans Perrin ? - 1/1

Après la défaite 4-1 face à Lyon, les supporters marseillais demandent la démission de leur entraîneur, Alain Perrin. Qu'est-ce qui se passe car pourtant, Marseille est encore 3ème du championnat. Partira, partira pas ?

Que se passe-t-il à Marseille, les supporters ne soutiennent plus leur entraîneur qui les avait pourtant fait terminer 3ème de notre championnat la saison passée...

Tout se passe le soir du match face à Lyon, lorsque l'OM est humilié 4-1 sur sa pelouse. Les fans pourtant si assidus d'habitude demande l'éviction de l'ancien Troyen.

Les trois affaires de début de saison

Tout d'abord, il y a eu le dossier Barthez, où les dirigeants désireux de recruter le divin chauve se sont fait contrer par un soutien total des supporters olympiens envers le gardien habituel, Vedran Runje. Rappelons que le transfert a été annulé par la FIFA au dernier moment alors que le portier de l'équipe de France s'entraînait déjà avec le groupe.

Ensuite, les supporters ont pris en grippe le milieu de terrain et capitaine, Fabio Celestini. Ils lui reprochaient d'être l'homme de Perrin, son chouchou en quelque sorte. Pourtant, Celestini est respecté par son équipe et n'a pas du comprendre les reproches lui étant adressés.

Maintenant les supporters réclament la constitution d'une équipe-type. Déclaration du public : "Turn-over, game over". Ils en ont marre de voir les attaquants défiler.

Perrin va-t-il continuer à sa façon ou va-t-il écouter les supporters maintenant ?

La réponse de Perrin

Pour l'instant, Perrin a répondu qu'il ne démissionerait pas, que c'était un battant. Mais l'on sait ce qui arrive aux joueurs et entraîneurs marseillais quand les résultats ne sont pas là. Rappelez-vous il y a quelques saisons, Christophe Dugarry avait retrouvé sa voiture en très mauvais état...

Les dirigeants vont-ils prendre eux-même la décision de virer l'entraîneur pour faire plaisir aux supporters ?

Nous le saurons bientôt...